Ä1 Mehr Öffentlichkeitsarbeit für die zivile Krisenprävention

Antragsteller*in: Sarah Brockmeier

Änderungsantrag zu A25NEU

Von Zeile 8 bis 11:

durch Investitionen in mehr und zielgerichtete Öffentlichkeitsarbeit vermitteln. Dazu wollen wir uns u.a. dafür einsetzen, dassfür einen Fonds für unabhängige journalistische Arbeit in Berlin einKonfliktregionen sowie für einen Begegnungsort geschaffen wird, woin Berlin einsetzen, an dem Friedensarbeit praktisch erfahrbar gemacht wird. Die finanzielle Förderung des Zivilen Friedensdienstes (ZFD) wollen wir deutlich

Begründung

Neben der Forderung nach einem Begegnungsort zur Friedensarbeit in Berlin ist die Förderung des Journalismus in und zu Konfliktregionen zentral. Auch Organisationen wie "Peace Counts", die positive Beispiele der zivilen Konfliktbearbeitung journalistisch aufbereiten, gilt es zu fördern. Siehe z.B.: https://peacelab.blog/2019/10/frieden-ist-langweilig-von-wegen.

(Änderungsantrag von Sarah Brockmeier und Winfried Nachtwei)